Process

渋谷本町学園 第8学年 学年だより 第3号 令和4年 4月 I5日(金)

発行:第8学年

これからが楽しみ

8 年生としての生活が始まり、先日は最初の学年集会を行いました。小林則子先生はご自身の「決意」について語ってくれて、自分も何かを頑張ろうという気持ちになれました。東儀先生からはみなさんが 6 年生の頃、理科の授業で、マッチを怖がって騒いでいたみなさんが、今は落ち着いてガスバーナーを使えるようになったというエピソードの紹介があり、長い時間見守ってくれる人がいるということの心強さ、ありがたさを感じました。田村先生からは数学を好きになったきっかけについての話がありました。算数が嫌いだった先生が、数学を通じて考えることの楽しさを知ったとのことでした。みなさんがこれからの授業で、嬉々として学ぶ様子が想像できてわくわくしました。多くの人に支えられ、この学年がどう変化していくのか、これからが楽しみです。

今年に入って何度か言われて、とても嬉しかった言葉があります。それは、8 年生は「入りやすい」というものです。 外から見ていても楽しそうだし、新しい人を自然と歓迎できるムードがあります。だからF組の仲間も入りやすいし、

学校外の方が見に来ても抵抗なくいつもどおりの朗らかな雰囲気で生活ができます。これは意識すればつくれるというものではありません。みなさん自身の優しさや誠実さ、人への思いやりがこういう素敵な空気を生み出しているのだと思います。この 1 年、それが続けばいいな、とみなさんを見ていて思いました。これから運動会の練習が始まったり、委員会活動がスタートしたりします。お互いを認め合える学年として、いろいろな場面で力を発揮できるといいですね。





本年度から渋谷本町学園は 9 つの目標、「9G」(「キュウジー」と読みます。)を掲げています。学年として、クラスとして、個人として、8 年生もその目標に向かって何ができるか考え、たくさんのことにトライしていきたいと思っています。

さて、今回はその第一歩。9Gのうちの「より深く学ぼう」に関連することです。8年生の教室前に「processボード」を設置しました。発想が豊かで、授業への参加が積極的な8年生。昨年度は、課題を

出したり小テストにきちんと取り組んだりして、基礎が定着すれば、もっと楽しく学べるのに、という印象でした。そこで「process ボード」を活用し、各教科の大事な連絡を先生も含め全員が見られるようにしました。もっともっと学習のことを話題にしましょう。そして、学習を習慣化させ、基礎を定着させましょう。そして、たくさん考え、深く学べる学年になりましょう。



☆来週の予定

日	曜	時 程	学校行事	7年						8年						9年						給食			
				1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6	7	8	9	F
18	月	Α	10周年記念写真撮影日 図書室貸出開始 新1年生を迎える会③ 中央委員会	学	0	迎	0	0	0	学	0	迎	0	0	0	学	0	迎	0	0	0	0	0	0	0
19	火	Α	全国学力調査(6.9)	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	テ	テ	テ	テ	テ	テ	0	0	0	0
20	水	В	避難訓練 尿検査1次 歯科検診(7~9·F)	0	0	0	0	0	/	0	0	0	0	総	/	0	0	0	0	総		0	0	0	0
21	木	Α	尿検査一次追加 耳鼻科検診(7~9)	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0
22	金	O	保護者会(5~7·E) 校外学習(F)	0	0	0	0	0	×	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	総	0	0	0	×
23	±		土曜授業日 5~7年3時間授業 8·9年2時間授業 授業学校公開日 保護者会(1~4·8·9·E) 第一回進路説明会	0	0	0				0	0	×				0	0	×				×	×	×	×
24	B																								